
 

 

 

 

本日で、令和５年度が修了しました。 

ご支援・ご協力ありがとうございました。 
早いもので、本日で今年度が最後の日となりました。今年度はたくさんの行事が再開し、地域

とともに活動できた思い出深い年となることができました。保護者の方々をはじめ、地域の方々

にもご協力いただき、感謝申し上げます。 

卒業した４名をはじめ、１４名の在校生も、一人一人がそれぞれに成長したところです。 

本日は、修了式にて、各学年の代表生徒が、１年間の思いを発表してくれました。 

１年 ○○ ○○ さん  

私たち 1年生が入学してから 1年が経とうとしています。最初は学校生活

に不安と緊張がありましたが、この 1年間はすごく充実していたと思いま

す。私が 1年間を振り返って努力したことは 3つあります。 

１つ目は、家での勉強です。私は、日頃から家で勉強に取り組んでいま

す。しかし、時間の使い方がうまくできておらず、もったいないと感じるこ

とが多くありました。 

そのため、自分なりに考え中間や期末テスト前に立てている計画表を参考

にし、書き出して取り組むことで効率的に勉強ができると思い、実践することにしました。そ

の結果、勉強する教科と内容がすぐに確認できるので少しの空いた時間でも無駄なく勉強に取

り組むことができるようになりました。また、書き出すことで、どこまで勉強したのかも自分

自身がすぐに分かるのでより勉強に取り組みやすくなりました。成績も少しずつ上がってきて

いるのでとても嬉しいです。２年生になると範囲も内容も難しくなると聞いています。もっと

頑張りたいと思います。 

2つ目は授業態度をしっかりとすることです。私のクラスは 1人がしゃべるとずっとしゃべ

ってしまい授業の内容からズレてしまったりと、とにかく私語が多いです。注意されることも

多くありました。そのため、学級委員長の私が注意するよう心がけました。少しずつですか良

くなってきていると思います。これからはもっといい授業態度を目指したいです。そのために

は、は一人一人の意識が大切だと思います。 

3つ目は忘れ物です。１年生は 1学期からずっと忘れ物ゼロを目標にしてきました。忘れ物

が減ったかと思ったらまた増えてそのたびに対策を考えてきました。1学期は呼びかけ、2学

期はホワイトボードに書き出し、3学期はチェック表を作成し、ホワイトボードに書き出した

ものを帰りの会でみんなで確認するなど多くの取り組みを実践しました。結果は一人一人が意

識するようになったもののゼロにはなりませんでした。しかしゼロにはならなかったもののみ

んなで協力するようになり帰りの会で「明日は○○がいるよ」「〇〇明日必要だからね」とお互

いが声を掛け合うようになりました。1学期からの対策の効果が少しずつ出てきたのだと思い

ます。これからも続けていきゼロを目指したいです。 

4月からは２年生になります。行事もたくさんあるので 1日 1日を大切にし、楽しい学校生

活を送りたいです。 
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２年 ○○ ○○ さん  

僕がこの１年間で頑張ったことは、２つあります。 

１つ目は勉強です。ぼくは２年生に入っても勉強のやる気が全然起こりま

せんでした。そのため、テストの点数は上がらずにずっと同じ点数でした。

この状況を何とか変えたいと思い、家でインターネットを検索し「毎日１教

科１５分ずつ勉強する」という方法を見つけました。これに挑戦しようと心

に決め、その日からは、○○先生に宣言をして毎日こつこつと努力してみま

した。その結果、３学期に行われた学年末テストでは点数がものすごく上が

り、毎日こつこつ努力して良かったと思いました。これからも自分で宣言したことを毎日続け

ていきたいです。 

２つ目は学校生活です。僕は生徒会執行部の生徒会副会長になりました。僕の仕事は、生徒

会長を支えて西岳中学校をよりよい学校にすることです。自分が運営する側に立ったら、これ

まで先輩方がしてくださっていたことがわかるようになりました。朝の旗揚げもその１つで

す。卒業式を成功させるために全校で朝ボラで窓掃除もしました。どれをするにもそのための

下準備が必要で、それを誰かが準備をしていてくれていたことを知りました。当日に表に立っ

て行うことで、全体を動かす上でのほんの１部であることも知りました。僕も先輩方のように

自分でできることを進んで見つけ、卒業した先輩方のように影でも支えていける存在になりた

いです。 

４月からは新入生が入学してきます。僕たちは学校を引っ張っていく最上級生となります。

新１年生はきっと不安も大きいと思うので、困っていたら声掛けをして助けてあげられる３年

生になりたいです。またこの１年は進路決定の年でもあります。僕は自分が将来したいことを

含めて慎重に高校を選び、頑張っていきたです。 

 

 


